

Sin solución la pandemia en América del sur.

Publicado por: Delalma

Publicado el : 8-5-2020 18:30:53

Ya vamos a cumplir dos meses de confinamiento extremo y no hemos avanzado nada en contra de la pandemia. Se pretende levantar la cuarentena en los siguientes días, pero ahora resulta que es cuando el virus ha alcanzado su capacidad exponencial de contagio. Aquellos que estuvieron incubando el virus durante la quincena, ahora saldrán a las calles y el contagio será terrible. Recién se contempla meter a la gente a sus casa durante siete días seguidos, sin posibilidades de salir para nada a las calles, salvo que sea una emergencia sanitaria... ¿Pero a qué? Si los hospitales están rebasando su capacidad de atención a pacientes contagiados, no hay camas, no hay respiradores artificiales, no hay mascarillas, no hay alcohol... NO HAY NADA...!!! Los mercados se han convertido en los peores focos infecciosos, las compras por internet colapsan, no te traen lo que pides, porque no hay.

Los infectados se siguen contando por miles a diario, pero no hay como detenerlos. En el Perú somos 30 millones de habitantes. Los militares: entre policía, ejército, marina, aviación, no superan los 200,000 efectivos o sea, que ni siquiera entramos en la estadística.

Pero esto no se trata de militares más, menos; se trata de educación, de conciencia cívica, lastimosamente vemos que no la hay.

Mi pueblo, lamentablemente está compuesto por una variedad de culturas internas que nos perjudican como nación.

El hombre de la costa, es más limpio, más educado y responsable, acata las leyes y las normas (claro, siempre hay excepciones), pero el hombre de los andes, ellos están acostumbrados a vivir con sus propias costumbres, leyes y normas. No se adaptan nunca a la forma de vida de la costa, pero no se quieren regresar a su lugar de origen. Esto puede sonar a racismo, pero es la cruda realidad de un país que lucha por salir adelante.

Esperemos que las cosas cambien en el corto plazo porque si no, todos vamos a morir, porque vamos a tener que salir a la calle de todas maneras, en busca de dinero que está en los bancos para poder comprar en los mercados, que es donde más se contagia la gente.

Ya se están levantando voces de que la cuarentena debe seguir hasta el año próximo o hasta que se invente alguna vacuna. Al parecer, no hay visos de solución para la pandemia en América del sur.

Delalma

8/0572020